

# 瀬戸南ニュース

心の教育と人づくり

岡山県立  
瀬戸南  
高等学校  
〒709-0855  
岡山市東区  
瀬戸町沖88  
TEL 086-  
952-0831  
ホームページ  
はこちらから



## ○始業式

四月八日(金) 桜が満開の中、九十一年度の歴史が始まりました。校長先生からは、自己を高めるために今年一年「人の話は『聞く』ように心がけ、また学校全体で「5S」に取り組み、また学校全体で「5S」に取り組み、もう一つお話をいただきました。そして、期待不安の中、新しい担任が発表され、拍手と歓声が沸き起りました。今年も「瀬戸南家族」をキマツチフリースにスタートです。

## ○入学式

四月十一日(月) 入学式を挙行しました。生物生産科の草地君(電操中出身)が新入生代表として力強い宣誓をしてくれました。百五十七人の新入生を迎え、全校生徒は四百六十八人となりました。



## ○三本部イベントメニュー

本校には、生徒が主体的に活動する会が三つあります。生徒会(農業クラブ)、そして家庭クラブです。この三つを手がけて三本部イベントを行います。新入生に三本部の主な活動を説明しました。新入生が活発に参加してくれることを期待しています。



## ○転進式

四月十三日(水) お世話になった先生活方のお別れの会を行いました。先生活方の最後のお話を聞いた後、花束をお贈りし、一緒に校歌を歌いました。そして、二・三年生みんな花道を作ってお送りしました。先生活方、たそさんの思い出をありがとうございました。



## ○対面式と部紹介

四月十四日(木) 新入生と在校生が初めて対面しました。緊張している新入生に、園芸科学科三年若林生徒会長(赤坂中出身)が優しく歓迎の挨拶をしました。その後、部紹介が行われました。本校には十の運動部と六の文化部、そして八の同好会があります。新入生獲得のため、各部、同好会が趣向を凝らして新入生に自分達の活動を紹介しました。



## ○祝 野球部 県大会出場

四月十六日(土) 平成二十八年度春の岡山県高等学校軟式野球大会・備前地区予選が開催され、高松農業高校と対戦しました。緊迫の投手戦となり、延長十二回までお互い点が入らず、タイムアウトにまでもつれました。一進一退の攻防となり、延長十七回三回半に及ぶ激闘の末、ついに六対二で高松農業高校を下し、秋・春の二大会連続で県大会出場を決めました。



## ○交通講話

四月十九日(火) 備前自動車岡山教習所の方をお招きし、二年生を対象に交通講話をしていただきました。自転車における携帯電話や音楽の「ながら運転」の危険性について、具体的な実験を通して注意をいただいた後、トラックの内輪差の体験や、自動車と自転車の衝突事故再現など、大変わかりやすくお話ししてくださいました。昨年度、事故が多かっただけに、今年は無事故で登下校して欲しいです。



## ○牛が生まれました

四月二十二日(金) 「さわはやしく」が一頭の子牛を出産しました。体重は二十四キロと小さな子牛でしたが、

日に日に大きくなっています。父親は「気高鶴」で肉質に優れています。今年初のセリ市に出荷した子牛の「気高鶴」が約六十八万円で販売されたこともあり、この子牛も優れた肉質を持つ子牛に成長して欲しいと思います。



## ○春の苗物販売会

四月二十三(土) 恒例の販売会を行いました。まずは十八日に野菜類型の三年生がO・L・J・Oの取材を受け、広報活動を行いました。そして十九日にテナントを十四張りたてました。そして販売前日、苗を搬入して準備完了です。当日は約六百人のお客様が来校してくださいました。お買い上げ、誠にありがとうございました。



## ○吹奏楽部コンサート

四月十五日(金) 吹奏楽部が昼休み渡り廊下で、恒例のサン・サイド・コンサートを開催しました。各教室の窓から鼻息で感じることもあり、風を食むべながら生徒が演奏を聴きつづけています。次回は六月三日の予定です。



## ○ギター同好会 初ライブ

四月二十八日(木) 放課後の生徒会館で、ギター同好会が初めてのライブを開催しました。あいにくの雨にもかかわらず、集まった約五十人の生徒や教員を前に、五人の部員が計十曲、約一時間の熱い演奏を披露しました。

